

Observation n°8 :

Bonjour

Je vous fait part de mon opinion sur le prolongement de cette piste.

Cela me parait essentiel dans le développement de la mobilité des salariés travaillant en zone nord.

Ils pourraient avoir un cheminement sécurisé.

La rivière vienne mérite que nous lui offrions un écrin pour la mettre en valeur et rendre ses berges accessibles au plus grand nombre.

Quand on voit l'attractivité des bords de Loire il est dommage de ne pas s'en inspirer en vienne.

En espérant que cette requête trouve une issue favorable.

Mme Dechereux